

*MICHELIN CONFIRME LA TRANSPARENCE DE SA POLITIQUE
DE TESTS DE PNEUS*

Michelin, suite à une déclaration d'un manufacturier publiée dans la presse scandinave sur certaines pratiques de l'industrie pneumatique en matière de tests des pneus, tient à faire savoir :

- que Michelin n'a jamais conçu ou fabriqué de pneus spécialement pour des tests conduits par des prescripteurs (médias, associations d'automobilistes, etc.) ;
- que Michelin fait depuis des années des tests représentatifs de l'usage réel par le consommateur et reproductibles, à partir de pneus de série.

Michelin s'est toujours fait un devoir pour que les conditions utilisées pour tester ses pneumatiques représentent au mieux les conditions rencontrées par les consommateurs dans leur usage réel.

Dans ce contexte, Michelin continue de promouvoir le principe de tests démontrant la performance dans la durée des pneumatiques.